



EN LA EVELIO PRIETO

Entregarán dos ómnibus cada semana con trabajo voluntario

APROBARON trabajadores implantación del doble turno de 12 horas cada uno

DESDE HOY, los trabajadores de la Empresa Evelio Prieto Guillama de Wajay, en La Habana, aportarán dos ómnibus, cada semana, con trabajo voluntario, informó Esteban León Martínez, secretario general del sindicato de la entidad.

De esa forma, dijo, el colectivo asegurará el cumplimiento del compromiso con Fidel de entregar, este año, 350 ómnibus articulados GIRON XVI y para ello, desde este lunes, en la fábrica también se implantaron dos turnos de labor de 12 horas cada uno, en los siete días de la semana.

De julio a diciembre, los hombres y mujeres de la empresa Evelio Prieto Guillama se han propuesto resarcir los atrasos y hacer el 80% del plan anual, con más del 35% de integración de piezas fabricadas en el país, de las cuales la mayor parte se hace en la en-

tidades habanera, añadió Martínez.

Lo anterior significa completar la cifra de 210 ómnibus GIRON XVIII. De ellos ya tienen listos para entregar 98, destinados a las provincias orientales y centrales del país.

El colectivo se esfuerza por la producción de 10 ómnibus GIRON para el transporte nacional, de los cuales dos están listos para su explotación. Los GIRON XIII programados, fueron terminados en el primer trimestre del actual año.

En total suman 750 ómnibus a entregar en 1988, cifra que al ritmo actual con que marchan los más de mil 300 trabajadores de la entidad, se completará con buena calidad, para romper todos los records de producción, a pesar de la compleja labor, y atraso, dijo Esteban Pérez, secretario del comité del Partido en la empresa. (Orestes Eugellés.)



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA